

Nouvelle saison 2024-2025 : effectif stable

Comme vous le montre la photo ci-dessous, Dix de cuivre repart pour une **nouvelle saison** (34ème) **avec un effectif inchangé**. Par bonheur les musiciens qui sont là depuis septembre 2022 sont fidèles au poste. L'excellente ambiance qui règne, tant lors des répétitions qu'en dehors, permet de souder les liens. La musique bénéficie de cette cohésion, chacun donnant le meilleur de lui-même pour écouter les autres et se fondre dans le collectif.

Nous souhaitons vous faire partager cet excellent état d'esprit lors de l'un ou l'autre des six rendez-vous que nous vous proposons dans les prochains mois.

A noter que si **Pampigny**, **Dommartin** et **Corsier** nous ont déjà accueillis, vous et nous auront droit à trois premières aux confins de notre canton : le Nord vaudois avec **Grandson**, le Jura avec **Vallorbe** et le Pays- d'Enhaut avec **Château d'Oex**.



Crédit photo : Joao Cardoso

SAISON 2024 - 2025 Calendrier des concerts

Dimanche 17 novembre	2024	Temple de Pampigny	à 17 heures
Dimanche 19 janvier	2025	Temple de Dommartin	à 17 heures
Dimanche 9 février	2025	Temple de Grandson	à 17 heures
Dimanche 23 mars	2025	Temple de Château d'Oex	à 17 heures
Dimanche 6 avril	2025	Temple de Vallorbe	à 17 heures
Dimanche 18 mai	2025	Temple de Corsier	à 17 heures

Suite de la lecture ↓

Un programme en grande partie renouvelé pour cette nouvelle saison



Crédit photo : Joao Cardoso

Nous travaillons depuis mi-août pour vous concocter un programme en grande partie renouvelé destiné à un large public.

Vous découvrirez petit à petit au fil des concerts de cette nouvelle saison des pièces telles que « **Paristicherie** » clin d'œil à la ville hôte des récents Jeux Olympiques et Paralympiques ou « **Free Mind** » pièce virevoltante, basée sur le thème de « Oh Freedom » et bien d'autres encore !

Un champion de cor des Alpes parmi nous ...

Notre ensemble est fier de vous annoncer que le 28 juillet dernier notre percussionniste **Christofer Borloz** a été couronné vainqueur du **Festival international de cor des Alpes de Nendaz** après avoir surclassé 90 participants suisses, français et américains ! Bravo ! Ses camarades musiciens lui transmettent leurs plus vives félicitations !

Christofer est notre percussionniste depuis 2017.



Crédit photo : Joao Cardoso

Une séance de photos chahutée par une météo capricieuse !

Le 11 septembre dernier était planifiée assez en avance une **séance de photos** pour notre nouvelle saison, dans l'idée de profiter d'une météo favorable de fin d'été pour la réaliser en extérieur dans un superbe parc ! Et bien non ! **Avec des conditions météorologiques dignes d'une fin novembre** généreusement arrosée, nous avons dû nous replier sur les marches proches de notre local de répétition à Bussigny. Mais grâce à l'espièglerie du **photographe M. Joao Cardoso** venu tout spécialement de Nyon, la bonne humeur a vaincu l'austère ambiance climatique !



Crédit photo : Joao Cardoso

Nous nous réjouissons de vous retrouver à notre premier concert de cette saison le dimanche 17 novembre prochain à 17 heures à PAMPIGNY.